

Le pape François déplore le manque de solutions aux conflits du Moyen Orient



Rome, 19 juin (RHC-EFE)- Le pape François a déploré ce vendredi à Rome l'incapacité des puissants à résoudre le conflit au Moyen Orient.

Au cours d'une rencontre avec le patriarche syrien orthodoxe d'Antioche, Mor Ignatius Aphrem II, le Souverain Pontife a rappelé que les catholiques ont souffert de la guerre, de la violence et des persécutions.

Le pape François a appelé l'église syrienne orthodoxe à s'unir avec les catholiques en ces moments d'épreuve, de douleur et de souffrance que connaissent plusieurs pays arabes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59694-le-pape-francois-deploire-le-manque-de-solutions-aux-conflits-du-moyen-orient>



Radio Habana Cuba